

# *Un sénateur chilien critique le rapport de Michelle Bachelet sur les droits de l'Homme au Venezuela*

---



Santiago du Chili, 10 juillet (RHC)- Le sénateur chilien Alejandro Navarro a critiqué le rapport présenté jeudi dernier par la Haute Commissaire aux Droits de l'Homme de l'ONU, Michelle Bachelet, car il considère que ce document minimise les conséquences du blocus économique imposé par les États-Unis au Venezuela.

Dans des déclarations à la presse, Alejandro Navarro a affirmé que ce rapport ne fait quasiment pas allusion aux causes de la crise économique au Venezuela et qu'il omet de graves insuffisances que provoque le siège économique surtout en matière d'achat d'aliments et de médicaments.

Ce sénateur chilien a également mis l'accent sur le fait que l'échantillon utilisé par Michelle Bachelet aurait dû être plus vaste, car sur les 558 personnes interrogées, 460 se trouvaient à l'étranger durant la période allant du 19 au 21 juin, période au cours de laquelle Michelle Bachelet a effectué sa visite au

Venezuela.

La dénonciation faite par Alejandro Navarro porte sur une des 70 remarques qu'a présentées le gouvernement vénézuélien sur le document élaboré par Michelle Bachelet, document qui présente une vision sélective et partielle sur la véritable situation des droits de l'Homme dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195739-un-senateur-chilien-critique-le-rapport-de-michelle-bachelet-sur-les-droits-de-lhomme-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**